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НАВСТРЕЧУ ФЕСТИВАЛЮ! 
В августе этого года, в столи

цу нашей Родины Москву съедут
ся представители молодежи всех 
стран мира на Всемирный фести
валь молодежи. 

По всей нашей стране идет сей
час деятельная подготовка к это
му большому событию. Молодела 
нашего завода также включилась 
в активную подготовку к фести
валю. Художественная самодея
тельность Дворца культуры. Дома 
культуры, наших клубов, цехов 
готовит новые интересные про
граммы. 

В этом году после длительного 
перерыва в заводском смотре при
мет участие оркестр народных 
инструментов Дворца, которым 
руководит т. Буравлев. Возобно
вил свою работу и хоровой кол
лектив доменщиков, которому за 
достигнутые успехи недавно был 
вручен диплом ВЦСПС и присвое
но звание «Лучший профсоюзный 
мужской хор». Большую новую 
программу к фестивалю готовит 
самодеятельность первого марте
новского цеха, помощь ей в под
готовке оказывают начальник це
ха т. Трифонов, цеховой комитет 
и партийное бюро. 

..." 15 февраля смотр цеховой ху
дожественной самодеятельности 
открыл коллектив управления 
коммунального хозяйства. Необхо
димо отметить, что руководители 
коллектива тт. Шевляков и Про-
солупов много и хорошо поработа
ли. Концерт прошел организован
но и был с интересом прослушан 
многочисленными зрителями. Жю
ри смотра отобрало много номеров 
на заключительные концерты за
водского смотра. Вместе с тем це
ховому комитету и его председа
телю т. Головачеву необходимо 
обратить внимание на то, чтобы, 
вовлечь в кружки больше молоде
жи, работающей в УКХ. 

В подготовке к фестивалю боль
шое оживление среди молодежи 
цеха КИП и автоматики. Здесь 
идут репетиции оркестра народ
ных инструментов, которым руко
водит общественник-комсомолец 
т. Строкин. Число желающих за
ниматься в этом оркестре намного 
увеличилось. 

В период подготовки к фестива
лю на заводе созданы новые кол
лективы самодеятельности в лис
топрокатном цехе № 3, ОРСе, об
жимном, сортопрокатном, ПВЭС, 
первом листопрокатном, основном 
механическом, кузнечно-прессо-
вом и ряде других цехов. 

Однако, не везде такое положе
ние. На заводе еще много цехов, 
где до сих пор художественная 
самодеятельность не работает. Не
давно завком металлургов обсуж
дал отчеты цеховых комитетов 
мартеновского цеха № 3, где пред
седателем цехкома - т. Махнев, и 
листопрокатного цеха № 2, где 
председателем т. Петренко, В этих 
цехах нет ни одного участника 
художественной самодеятельности. 
Завком потребовал от председате
лей цехкомов этих цехов изме
нить свое отношение к художе
ственной самодеятельности и орга
низовать работу кружков. 

Плохо также готовятся к смот
ру и к фестивалю коллективы са
модеятельности цехов водоснаб
жения, проволочно-штрипсового 
цеха, управления трамвая, ЦЭС, 
чугунолитейного, кроватного цеха 
*М 1, второго мартеновского и 
некоторых других. 

В этих цехах профсоюзные ко
митеты и комсомольские органи
зации должны серьезно пересмот
реть свое отношение к вопросу 
развития художественной само
деятельности и подготовки к смот
ру. Тощтясь & ^стивадо, цехо
вые комитеты профсоюза, хозяй
ственные руководители и комсо
мольские организации обязаны 
сделать все необходимое, чтобы 
привлечь к участию в заводском 
смотре художественной самодея
тельности больше талантливой 
молодежи, оказать ей в этом не
обходимую помощь. 

Заключительные концерты за
водского смотра состоятся во вто
рой декаде марта. Добиться пра
ва участия в этих концертах — 
дело чести каждого коллектива 
цеха. 

м. ПОЛЯКОВ, 
председатель комиссии по 
культурно-массовой рабо
те завкома металлургов. 

Повышают производство стали 
Сталеплавильщики первого 

мартеновского цеха с каждым 
днем повышают темпы в работе 
и увеличивают фонд сверх
плановой стали. Они преодолели 
отставание и уже выплавили 
780 тонн металла дополнительно 
к заданию. 

За ликвидацию задолженности 
Начало февраля было очень не

удачным для коллектива стана 
«300» № 3 сортопрокатного це
ха. Нам дали задание катать 
очень трудоемкие мелковесные 
нрофили. Мы катали квадраты, 
полоски, уголки малых размеров 
и другие виды продукции для 
наших заводов, а также для стран 
народной демократии. 

Тогда мы резко отстали от 
графика и очутились в большом 
долгу. Но впоследствии коллектив 
прокатчиков взялся за дело так, 
чтобы.не пропадала зря.ни одна 

На вахте в честь выборов в 

Лучших результатов в сорев
новании достиг коллектив второй 
мартеновской печи, возглавляе
мый сталеварами тт. Мальцевым, 
Корчагиным и Зуевым. С начала 
февраля бригады этой печи выда
ли 630 тонн стали сверх плана. 

местные Советы впереди идет 
смена т. Еривощекова и мастера 
т. Арцыбашева. 21 февраля кол
лектив смены прокатал дополни
тельно к заданию 300 тонн метал
ла. В тот же день на 250 тонн ме
талла перевыполнили задание сме
на т. Ахматова и на 150 тонн — 
смена т. Салтыкова. Коллектив 
прилагает все усилия, чтобы лик 
видировать долг и успешно за 
вершить февральский план. 

А. СУДАКОВ, 
старший мастер стана 

«300» № 3 сортопрокатного 
цеха. 

НА ТРУДОВОЙ 
ВАХТЕ 

Обжимщики второго блюминга 
готовят достойную встречу выбо
рам в местные Советы. С начала 
февраля коллектив блюминга об
жал 3900 тонн стальных слит
ков. В числе передовых идет и 
наша бригада, которую возглав
ляет начальник смены С. Мере-
кин. За 21 день февраля бригада 
прокатала сверх задания более 
двух тысяч тонн металла. 

На участке нагревательных ко
лодцев хорошо работают сварщи
ки тт. Руденко и Осипов. Они 
обеспечивают хороший нагрев и 
своевременную выдачу на стан 
слитков. А старший ^оператор 
главного поста нашей смены 
С. Диденко быстро забирает на
гретый металл, обеспечивая вы
сокие темпы работы блюминга. 

В работе приобретают знания 
и молодые рабочие, недавно по
ступившие в цех после окончания 
ремесленного училища. Это под
ручные сварщиков тт. Лапшин и 
Дьяконов. 

Коллектив смены старается с 
честью выполнить февральское 
задание и встретить день выбо
ров в местные Советы новыми 
трудовыми успехами. 

В. КОЧЕТКОВ, 
мастер нагревательных колод

цев второго блюминга. 

Обязательства 
подкрепляют делами 
Сортопрокатчики готовят до

стойную встречу 40-й годовщине 
Великой Октябрьской социалисти
ческой революции. Свои обяза
тельства они подкрепляют прак
тическими делами. За три недели 
трудовой вахты в феврале кол
лектив цеха прокатал свыше 3 
тысяч тонн металла сверх плана. 

Наиболее высокопроизводитель
но работает коллектив стана 
«300» № 1, который прокатал 
в этом месяце дополнительно к 
заданию 3100 тонн металла. В 
соревновании здесь впереди идет 
третья бригада начальника сме
ны т. Павлова и мастера т. Аноп-
ко, которая прокатала за 21 
день февраля 1635 тонн металла 
сверх задания. 

3 МАРТА—ВЫБОРЫ 
В МЕСТНЫЕ СОВЕТЫ 

Рассказы о наших кандидатах 

П Е Р Е Д О В О Й Г А З О В Щ И К 
П. В. Д М И Т Р Е Н К О 

повышает свои практические и 
теоретические знания — учится 
без отрыва от производства в гор
но-металлургическом институте, 
активно участвует в обществен
ной жизни цеха. 

Петр Васильевич Дмитренко до
стойный кандидат в депутаты го
родского Совета. 

На снимке: П. В. Дмитренко. 
Фото Б. Карпова. 

Заслужили доверие коллектива 
Большую работу выполняют 

автотранспортники. Они но толь
ко обеспечивают перевозку мате
риалов на комбинате, но и оказа
ли большую помощь колхозникам 
подшефного Кизильского района. 
Там, на перевозке зерна летом 
прошлого года особенно хорошо 
работал шофер Иван Иосифович 
Моторин. Он обеспечивал беспе
ребойную перевозку хлеба, пока
зывая пример другим. Как луч
ший шофер, он участвовал на 
окружном совещании передови
ков уборки урожая. 

И. И. Моторин имеет большой 
производственный опыт, приобре
тенный в нашем цехе с 1933 го
да. Его машина всегда исправна. 
Коллектив цеха по достоинству 
оценил отношение к делу пе
редовика и выдвинул его канди
датом в депутаты районного Со
вета. 

Большим уважением пользует
ся в цехе и шофер Адольф Петро
вич Сержант. Окончив школу 
мастеров и имея хороший прак
тический опыт, он показывает 

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ СОВЕЩАНИЕ 
ШТРИПСОВИКОВ 

Свыше 1000 тонн проката не
додал по графику коллектив ста
на «300» № 2 проволочно-
штрипсового цеха за две декады 
февраля. Выход металла по браку 
значительно превышает плановые 
нормы, стан работает с большими 
перебоями, неритмично. Напри
мер, вторая бригада только семь 
раз выполнила график из двад
цати. Такая же картина и по дру
гим бригадам. 

В чем причины неудовлетвори
тельной работы стана? — такой 
важный вопрос был вынесен на 
обсуждение производственного со
вещания коллектива стана 
«300» № 2. После доклада на
чальника стана т. Козлова нача
ли выступать рабочие, бригади
ры, мастера. Они вскрывали не
достатки, делали свои замечания 
и предложения, 

— Почему мы теряем каждую 
смену, по несколько' десятков 

тонн металла? — сказал в своем 
выступлении старший сварщик 
т. Безменов. — Происходит это 
потому, что со склада нам пода
вали заготовки на 1,5—2 метра 
короче нормального, печь работа
ла не на полную мощность, до
пускается перерасход топлива. 
Руководители нашего стана и це
ха знали об этом, но мер долго 
не принимали. 

Старший посадчик т. Аксенов 
говорил о больших простоях на 
стане, появляющихся в резуль
тате подачи к печам большого 
количества бракованного метал
ла. 

— В некоторые смены мы вы
брасываем до 80—100 загото
вок. Естественно, это нарушает 
ритм в работе стана. 

— Очень много неприятностей 
в работе доставляет нам плохое 
качество воды, —сказал мастер 
т. Аверьянов. — Трубы часто за
биваются грязью, прекращается 

образцовый пример в труде. Его 
машина всегда исправна, а горю
чее и резину он постоянно эконо
мит. В цехе видят старания 
т. Сержанта, уважают его. А ког
да проходило выдвижение канди
датов в депутаты горсовета, то 
шоферы единодушно выдвинули 
его. 

Шоферы тт. Сержант и Мото
рин — стотысячники. Каждый из 
них доводит пробег машины меж
ду заходами на ремонт до 100 
тысяч километров. Это потому, 
что они не только хорошо смот
рят за машиной в работе, но и 
своевременно производят неболь
шие ремонты, внимательно и тре
бовательно контролируют ремонт 
своих машин. 

Мы надеемся, что наши канди
даты в депутаты местных Сове
тов оправдают доверие коллекти
ва автотранспорта. Мы призываем 
избирателей отдать за них свои 
голоса. 

И. ГУЛАНОВ, 
начальник автоколонны. 

доступ воды. А в результате каж
дую смену одну-две клети при
ходилось переваливать, так как 
сгорали подшипники. 

Оператор т. Егорченко сдела
ла серьезное замечание сварщи
кам нагревательной печи стана 
за то, что они часто неравномер
но греют металл. — Поэтому,— 
сказала она, — появляются тол
чки, застревания на стане, при
ходится снижать скорость про
катки. 

С предложениями выступили 
многие товарищи (всего 16 че
ловек). Это бригадир слесарей 
т. Тарнакин, вальцовщик т. Бак-
леев, сварщик т. Лишанский, опе
ратор т. Кривобок и многие дру
гие. Все выступления были про
никнуты тревогой за судьбу пла
на, направлены на борьбу за 
улучшение работы. 

Производственное совещание 
показало, что коллектив стана 
«300» .М 2 способен преодолеть 
отставание и успешно выполнить 
поставленные задачи. 

К. ИЛЬИН, 

tta предвыборном соорании до
менщики единодушно назвали 
своим кандидатом в депутаты го
родского Совета депутатов трудя
щихся молодого газовщика Петра 
Васильевича Дмитренко. Высту
павшие на собрании характери
зовали т. Дмитренко как передо
вого, растущего доменщика, 
пользующегося уважением всего 
коллектива. После окончания ин
дустриального техникума он ра
ботал горновым, а затем, вот уже 
более пяти лет работает газовщи
ком. Вместе со всем коллективом 
первой доменной печи он настой
чиво борется за внедрение новой 
техники и передовой технологии, 
за увеличение выплавки металла. 

В завершающем году пятой пя
тилетки коллектив первой домен
ной печи выплавил 26 тысяч 
тонн сверхпланового чугуна, до
бился значительного улучшения 
технико-экономических показате
лей. В первых рядах социалисти
ческого соревнования идет он с 
первых дней нынешнего года. В 
достижение этих успехов достой
ный вклад внес газовщик 
П. В. Дмитренко. 

П. В. Дмитренко не останавли
вается на достигнутом, неустанно 
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КОМСОМОЛЬСКАЯ жизнь 

Вовлекать в работу организации 
каждого комсомольца 

Ведь как порой бывает в жиз
ни комсомольских организаций: 
платит комсомолец взносы, по
сещает собрания. Ничего плохого 
о нем не скажешь. А дальше смот
ришь, он и взносы не уплатил, 
потом раз-другой не пришел на 
собрание и оказался, по сути де
ла, в стороне от комсомола. 

На наш взгляд это происходит 
потому, что его мало привлекали 
к жизни организации, не дали 
ему по-настоящему почувство
вать интересы организации. А это
го можно достичь, давая комсо
мольцам общественные поручения. 
Комсомольское бюро нашего цеха 
КИП и автоматики очень боль
шое значение придает именно 
этому вопросу. 

Когда-то у нас в цехе был хо
роший струнный оркестр. Потом 
к нему ослабили внимание и он 
существовал кое-как. Мы решили 
возродить оркестр. Поговорили с 
молодежью — желающих зани
маться оказалось мното. Но кому 
поручить вести занятия? Платно
го руководителя найти, конечно, 
трудно, и, мы предложили тогда 

г руководить оркестром Ивану 
Строкину, лучшему токарю на
шего цеха, который, кстати, зани
мался в этом кружке. Нужно 
сказать, что т. Строкин с душой 
взялся за порученное дело, не 
жалеет для него ни сил, ни вре
мени. И дело сдвинулось. Сейчас 
в кружке занимается до 40 чело
век из числа молодежи, они раз
учивают музыкальные произве
дения и готовятся принять уча
стие в цеховом и заводском 
фестивалях. 

Очень большое значение имеет 
и выбор поручения. Поэтому мы 
стараемся комсомольцам давать 
такие поручения, которые были 
бы им по силам. Есть у нас моло
дой рабочий комсомолец Саша 

Носилевский. Он активный 
участник цеховой самодеятельно
сти, сам очень скромный, трудо
любивый, поэтому мы решили ре
комендовать его председателем со
вета струнного оркестра. И сей
час т. Носилевский старается 
оправдать доверие своих товари
щей. 

Давая поручения, никогда не 
нужно забывать о личных склон
ностях самого комсомольца, его 
интересе. Недавно пришел из 
армии и поступил на работу в 
наш цех слесарем-пирометристом 
т. Колесников. Он показал себя в 
цехе как хороший производствен
ник, товарищ пошел учиться в 
школу рабочей молодежи. А кро
ме того, сам он хороший танцор. 
Мы и посоветовали ему руково
дить занятиями танцевального 
кружка в цехе. Сначала он боял
ся, что не справится с поруче
нием, а потом освоился и неплохо 
стал руководить кружком; 

С большим желанием организу
ют физкультурную работу в цехе 
чемпион завода по лыжам Иван 
Сайгак, капитан футбольной ко
манды т. Буленков. И то, что в 
зимней спартакиаде наша коман
да лыжников заняла второе мес
то, а команда футболистов первое 
место в летнем спортивном сезо
не прошлого года, немалая заслу
га тт. Буленкова и Сайгака. На
чал организовывать и секцию 
гребли слесарь-электрик Володя 
Тишевский, в прошлом матрос. 

Много, конечно, недостатков в 
работе нашей комсомольской ор
ганизации, многое еще не сдела
но, но с помощью комсомольцев, 
молодежи цеха устранить *недо
статки можно быстрее и легче. 

А. КРАСИЛЬНИКОВ, 
секретарь бюро ВЛКСМ цеха 

КИП и автоматики. 

В гимнастической секции спортобщества «Металлург» 
занимается много молодежи. На снимке: машинист автопо
грузчика листопрокатного цеха № 3 Надежда Гусева выпол
няет гимнастические упражнения на бревне, слева: тренер 
Н. П. Рогова* Фото Е. Карпова. 

Недавно вышел номер стенной 
газеты «Доменщик». В передовой 
статье подробно изложены итоги 
работы цеха за прошедший год и 
задачи коллектива на новый год. 
Заместитель начальника цеха по 
оборудованию т. Криволапов вы
ступил в газете со статьей, рас
сказывающей о мероприятиях по 
механизации трудоемких процес
сов и улучшению работы оборудо
вания цеха. 

«На пользу производства» — 
так озаглавлена статья горнового 
А. Черевичного. В ней говорится 
о том, что в цехе прошли испыта
ния нового метода работы на гор
не— двухносковой разливки чу
гуна. Испытания показали хоро
шие результаты. При этом спосо
бе разливки сокращаются потери 
чугуна, уменьшен расход запра
вочного материала, значительно 
облегчен труд горновых. Вместе с 
тем т. Черевичный отмечает, что 
руководители цеха слишком мед
ленно внедряют в производство 
этот новый прогрессивный метод 
работы. 

Горновой т. Крестников в сво
ей статье рассказал об итогах це
ховой спартакиады, подверг кри
тике некоторых начальников смен 
за равнодушие к делу физическо
го воспитания молодежи. 

В специальном разделе «Ко
лючка» в острой карикатурной 
форме изображены многие винов
ники непорядков в работе цеха. 
Оказывается мастера печей 
тт. Хабаров, Лисенков, Маньяк, 
Овсянников, газовщик Ковалев
ский допустили много аварий на 
производстве.' В этом же разделе 
«Колючка» остро критикуются 
пьяницы-прогульщики электрик 
Кокорин, машинист вагон-весов 
Хасанов, помощник машиниста 
вагон-весов Кусов. 

В этом номере стенгазета умело 
подняла важные вопросы произ
водства и воспитательной работы 
среди коллектива. Вместе с тем, 
необходимо пожелать редколлегии 
стенгазеты «Доменщик» обеспе
чить регулярный выпуск газеты, 
привлекая к участию в ней ши
рокий актив рабочих. 

Недавно на совещании работни
ков общественного питания ОРСа 
нашего комбината и работников 
цехов докладчику — начальнику 
сектора общественного питания 
ОРСа т. Бойко был задан вопрос: 

— Когда будет открыта столо
вая котельно-ремонтного цеха? 

— В этом году — последовал 
многозначительный ответ. 

Более точной даты он назвать 
не мог, хотя прежний срок откры
тия ее намечался на май. Всяко
му, кто изо дня в день видит, как 
медленно продвигается строитель
ство, становится ясным, что и 
этот срок под большой угрозой. 

На стройке можно видеть всего 
несколько каменщиков, двух-трех 
плотников. Да и те не работают 
постоянно, а то и дело перебра
сываются на строительство быто
вых помещений ремонтно-строи
тельного цеха или на другие 
объекты. 

Да им и делать сейчас нечего 
на стройке, ведь дело тормозится 
отсутствием железобетонных плит 
для перекрытия между этажами и 
на чердаке. Угроза задержки 
строительства по этой причине 
возникла давно. Мастер т. Лев
ченко заявляет, что еще в августе 
прошлого года ощущалась нехват
ка плит перекрытий, которые из
готовляют в тресте «Магнито-
строй». Уже тогда говорили о 
необходимости изменить проект, 
чтоб использовать другой матери
ал для перекрытий. 

Вопрос решался очень медлен
но, лишь 15 февраля текущего 

года в техотдел ремонтно-строи
тельного цеха из проектного от
дела комбината пришел новый 
проект заменить сборные железо
бетонные перекрытия деревянны
ми. 

Многое теперь зависит от тех
нического отдела ремонтно-строи
тельного цеха и его начальника 
т. Красильникова, чтобы быстрее 
дать строителям новый график 
работы и форсировать строитель
ство. 

Вызывают опасение и сроки 
монтажа канализационной систе
мы. Проект ее тоже претерпевает 
изменения. 

Строители обещают все свои 
работы закончить к маю. Следова
тельно, надо добиваться, чтобы 
и строители канализации не за
держали. Надо также заняться 
подготовкой к открытию столовой 
и отделу общественного питания 
ОРСа, обеспечить ее всем необхо
димым инвентарем и оборудова
нием. 

Затягивать ввод столовой в 
строй никак нельзя, так как су
ществующая до сих пор ни в ка
кой мере не обеспечивает питани
ем трудящихся котельно-ремонт
ного цеха. Нужно приложить все 
старания, чтобы ввести столовую 
в установленный срок. 

Рейдовая бригада редакции га
зеты «Магнитогорский ме
талл»: Л. ГРАБЧАК, зав. БТН 
котельно-ремонтного цеха, 
А. САЛАВАТОВ, резчик метал
ла, М. СПЕСИВЦЕВА, размет
чица, А. КОЛОМИЕЦ. 

В последнее время в красном 
уголке куста проката для трудя
щихся были прочитаны лекции о 

международном положении, о 
дружбе и товариществе. Читали 
их тт. Бибарсова и Каганис. 

Агрономическая учеба садоводов 

1..Роль стенной печати в вос
питании молодежи. 

2. Работа с письмом рабкора. 
Начало занятий в 5 часов 30 

минут вечера. 
Заводской партийный комитет. 

Во вторник, «26 февраля, в чи
тальном зале кабинета политиче
ского просвещения заводского 
партийного комитета состоит
ся очередной семинар редакторов 
и членов редколлегий стенных 
газет, на котором будут обсужде
ны вопросы: 

Садоводческое товарищество 
им. Мичурина комбината орга
низует в помещении красного 
уголка У К Х (13-й участок) аг
рономическую учебу садоводов-
мичуринцев. 

Занятия будут проводиться 
каждый вторник (5, 12, 19, 26 
марта, 2 и 9 апреля 1957 года) 
в две смены. Первая смена — 
с 9 до 11 часов утра, вторая 
смена — с 18 ч. 30 мин. до 20 
часов 30 минут. 

На занятиях будут прочита
ны квалифицированные лекции 
и проведены беседы на темы: 

1. Общие сведения о плодо
вых растениях. 

2. Влияние внешних усло
вий на развитие плодовых рас
тений. 
* 3. Селекция плодовых рас
тений. 

4. Общие вопросы прививки 
растений. Прививка деревяни
стых растений. 

5. Уход за плодоносящим са
дом. 

6. Микроудобрения в пло
довом саду. 

7. Вредители и болезни пло
дово-ягодных растений. 

8. Внекорневая подкормка. 
На занятиях также будет 

проводиться обмен опытом луч
ших садоводов. 

Отдельные лекции будут со
провождаться показом специ
альных кинофильмов. 

На лекции приглашаются са
доводы-любители города и все 
желающие. 

Правление товарищества 
садоводов. 

Беседа 
о Советской Армии 

В красном уголке вальцето-
карного отдела сортопрокатного 
цеха 22 февраля состоялась 
беседа о 39-й годовщине Совет
ской Армии. Провел ее глав
ный калибровщик М. Штернов. 

К проведению лекций и бесед 
в этом отделе привлекаются и 
другие инженеры. Инженер-ка
либровщик И. Шулаев недавно 
читал лекцию о здоровом быте, 
инженер Н. Литовченко о новом 
в технике. 

Как беседу о 39-й годовщине 
Советской Армии,- так и другие 
беседы и лекции хорошо посе
щают вальцетокари и другие 
работники отдела. 

Хорошая ленция 
Очень понравилась трудя

щимся куста проката лекция 
о великом русском поэте 
М. Ю. Лермонтове, которую 
прочла т. Абкина. Рассказывая 
о творчестве поэта, т. Абкйна 
читала отрывки из его произ
ведений. Такой метод чтения 
лекции увлекал слушателей и 
позволял им лучше запоминать 
ее. 

Премии победителям 
Состоялся розыгрыш первен

ства завода по шахматам по 
третьей группе в зачет четвер
той зимней заводской спарта
киады. Сильнейшими оказались 
шахматисты кузнечно-прессово-
го цеха, завоевавшие первое 
место. 

Заводской совет Д С О «Ме
таллург» отметил достижения 
шахматистов кузнечно-прессово-
го цеха и пять победителей в 
турнире — каменщика т. Хари-
на, бригадира электриков т. Лу
кина, чертежника т. Фаизова. 
подручных кузнеца тт. Макаро
ва и Сармакова, наградив их 
грамотами и ценными подар* 
ками. 

Пути заливает водой 
На станции Коксосортировоч-

ная большой беспорядок. Вода из 
ям тушильных башен выходит 
через верх и заливает железно
дорожные пути. В морозные дни 
пути покрываются льдом, а с 
потеплением здесь стоит озеро 
воды, поэтому нельзя подойти к 
стрелочным переводам. Все это за
трудняет движение поездов и тре
бует много труда на очистку пу
тей. О таком ненормальном поло
жении на путях знают руководи
тели коксохимического цеха и 
начальник производственного от
дела этого цеха т. Даничев, одна
ко надлежащих мер де принима
ют. 

Г. КРАВЧЕНКО. 

Редактор Д. М. ГНИЛОРЫБО&. 

СЕГОДНЯ И ЗАВТРА В КИНО 
КИНОТЕАТР « М А Г Н И Т » : 

сегодня: «Павел Корчагин», 
«Долина синих скал». В зале 
кинохроники: «Путешествие 
вокруг Европы». С 25 февра
ля «В добрый час». 

КИНОТЕАТР «КОМСОМО
ЛЕЦ»: сегодня: «Любовь и 

* долг», «Мирза Талиб». С 25 
февраля новый художествен
ный фильм: «В добрый час». 

КИНОТЕАТР им. ГОРЬКОГО: 
сегодня: «Павел Корчагин», 
С 25 февраля «На окраине 
большого города». 

Д В О Р Е Ц К У Л Ь Т У Р Ы МЕТАЛ
ЛУРГОВ: сегодня: «Вена 
танцует». С 27 февраля «Па
вел Корчагин». 

Коллектив ЦЭС скорбит о 
смерти бывшего работника-
пенсионера КУПИНА Ивана 
Павловича и выражает собо
лезнование семье покойного. 

Адрес редакции: завком металлургов, 2-й этаж. Телефоны АТС 3-38-04 и 3-31-33. 
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В красном уголке цеха 


